Récup'art. 3 250 € au profit de la SNSM et La Brise



Marie-Renée Cren (troisième à gauche), en compagnie des couturières et représentants des associations, dont le Dr Philippe Le Moigne, de La Brise (deuxième à gauche) et Didier Quentel de la SNSM (à droite).

Vendredi, l'atelier Récup'art a reversé à la SNSM, ainsi qu'à l'association La Brise, le bénéfice des créations réalisées par ses couturières. Menées par Marie-Renée Cren, elles confectionnent des sacs avec des paquets de café et à kig-ha-farz, des tabliers, poupées, guirlandes, housses de billig, etc.

La SNSM conquetoise et l'association La Brise ont respectivement reçu un don de 1 435 € et 1 330 €, et 490 € sont allés à diverses associations. « Cette année, les dons représentent 106 sacs, 91 tabliers en jean, 82 poupées, plus différentes choses qui ont été vendues à l'occasion de divers rendezvous », précisait Marie-Renée Cren. Cette action, qui dure depuis cinq ans, a permis à Récup'art de verser plus de 11 700 €, hors Téléthon, à différentes associations. Et l'atelier ne compte pas en rester là!

Cette action n'est possible que grâce à la générosité des personnes, qui offrent des jeans, des chutes de tissu, des nappes ou des draps aux motifs fleuris. Récup'art, qui est au centre socioculturel Ti-Lanvénec les vendredis après-midi, continue de collecter tissus, paquets de café vides, etc.

© Le Télégramme https://www.letelegramme.fr/finistere/locmaria-plouzane/recup-art-3-250-eur-au-profit-de-la-snsm-et-la-brise-02-12-2018-12150079.php#StmmxC5bMhpPLUcK.99